
PODER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL DE PINHÃO 

Ata da 93º (Nonagésima terceira) Sessão Ordinária da 16* (Décima Sexta) Legislatura/ 
2021-2024 

Aos onze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois (11/08/2022), às 19h53m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Rogério Santos da Silva, o 1º (primeiro) Secretário Marques Matheus Tavares Menezes, o 2º 
(segundo) Secretário Fabiano Batista dos Santos e os vereadores Cosme Rochão da Conceição, Edson 
Gil dos Santos, Elson Fernande Souza e Klebson dos Santos Costa. Ausentes os vereadores Heraldo 
Oliveira Chagas e José Allysson Bispo dos Santos Havendo quorum legal, o senhor Presidente 
declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 
1º (primeiro) Secretário fizesse a chamada dos senhores vereadores e a leitura da Ata da 91º 
(nonagésima primeira) sessão, que após ser lida, foi discutida e aprovada pelos vereadores presentes. 
Em seguida, o Presidente solicitou que fizesse a inscrição dos senhores vereadores. Não havendo 
matérias a serem apresentadas e não havendo oradores para o expediente, o presidente passou para a 
ordem do dia. ORDEM DO DIA - Não houve matérias a serem discutidas e votadas. 
EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Elson Fernande, que parabenizou a 
Secretária e toda equipe da Assistência Social pela tarde de beleza no Pov. Beija-Flor; elogiou os 
vercadores Fabiano e Klebson pelas proposituras e convidou os parlamentares e toda população para 
um torneio de futebol no próximo dia 21 do mês corrente que será realizado no Pov. Rajas, reforçando 
seu apoio para ao esporte no município e regido. Fabiano Batista agradeceu novamente pela aprovação 
da indicação, elogiou Klebson e Rogério pelas propostas, felicitou Elson pela organização do evento e 
parabenizou o Secretário de Educação pela limpeza na escola do Pov. Beija-Flor, como também 
solicitou a construção do muro de proteção para a instituição citada. Klebson parabenizou Rogério 
pelo Projeto apresentado, reforçou sobre uma indicação do vereador Heraldo Chagas referente a 
pintura dos quebra-molas da cidade e fez cobranga a Secretaria de Agricultura sobre a falta de 
abastecimento de dgua potavel para consumo humano no Pov. Lagoas. Não havendo mais oradores, o 
Presidente declarou encerrada a presente sessio. Sala das sessdes, Cimara Municipal de Pinhao, 
Estado de Sergipe. 

Pinhao/SE, 11 de agosto de 2022. 
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